

Zweitägige Komplettsperre der Greißeneggerstraße

Achtung Autofahrer! Zwischen dem Schloss Greißenegg und der Unterflurtrasse der B70 in Voitsberg müssen dringend notwendige Baumschlägerarbeiten durchgeführt werden. Auf dem Areal des Schlosses sind einige Bäume abgestorben bzw. so stark beschädigt, dass sie eine akute Sicherheitsgefährdung darstellen und daher Gefahr in Verzug ist.



Die Greißeneggerstraße ist am 15. und 16. Dezember gesperrt. Almer

Gefahr in Verzug

Aus diesem Grund sind in der Greißeneggerstraße zwischen dem Zufahrtsweg zum Schlosspark und dem Autohaus Stadler (Greißeneggerstraße 14) seit letztem Montag bis Freitag, dem 23. Dezember, Verkehrsanhaltungen von bis zu 15 Minuten während der Baumfällungen erforderlich. Am Donnerstag, dem 15. Dezember, und am Freitag, dem 16.

Dezember, muss die Greißeneggerstraße zwischen dem Zufahrtsweg zum Schlosspark und der Überführungsbrücke Greißenegg jeweils von 8 bis 16 Uhr gänzlich für den Verkehr gesperrt werden. Die Zufahrt in die Siedlung Greißenegg bzw. zur Firma Komex ist dann nur über die B70-Abfahrt Greißenegg bzw. über die Gemeindestraße Am Vorum möglich.

Quintett in

Im steirischen Umsatzranking hat der Bezirk Voitsberg die Ehren fünf Top-100-Unternehmen zu beherbergen.

HARALD ALMER

Im Jahr 1994 erschien das Magazin „top of styria“ mit dem Umsatzranking der 100 größten Unternehmen der Steiermark. Seit 22 Jahren wählt eine namhafte Jury die „TOPS of styria“, herausragende Unternehmerpersönlichkeiten. Im „top of styria“ fungieren hochrangige Wirtschaftsexperten als Autoren zu aktuellen und grundlegenden Themen der Wirtschaft, Künstler gestalten das Cover und illustrieren das Magazin. Auch heuer wurde das Umsatzranking Anfang Dezember veröffentlicht und weist für den Bezirk Voitsberg fünf Un-

ternehmen in den Top 100 aus. Mit Abstand am weitesten vorne landete der Köflacher Vorzeigebetrieb Stoelzle Oberglas mit einem Jahresumsatz von 416,5 Millionen Euro und 3.150 Mitarbeitern. Das bedeutet Platz 17 in der gesamten Steiermark und Rang zwei in der Region Süd-Weststeiermark. Stoelzle ist nach wie vor auf der Suche nach Arbeitskräften und will weiter expandieren.

Weltweiter Export

Auf Platz zwei folgt die Remus Holding in Bärnbach und Voitsberg, wo die Firma Sebring inzwischen integriert wurde. Mit einem Jahresumsatz von 188 Millionen und einem Mitarbeiterstab von 1.013 liegt Remus auf Platz 48. Fast unmittelbar dahinter auf Rang 51 befindet sich das Pumpen- und Röhrenwerk Bauer aus Voitsberg mit 178.460.517 Euro Umsatz und



Klimaschutz in Ihrer Gemeinde – machen Sie mit!

Neuer Online-Werkzeugkoffer für mehr Klimaschutz, saubere Energieversorgung und nachhaltige Mobilität verfügbar.

Unter www.gemeindeoffensive.at finden Sie Vorlagen für Gemeinderatsbeschlüsse, um Ihre Gemeinde klimafit zu gestalten.

www.gemeindeoffensive.at

Eine Aktion des Klima- und Energiefonds gemeinsam mit dem Bundesministerium für Klimaschutz und dem Österreichischen Gemeindebund.

